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「入りて学び 出でて奉仕せよ」
Enter to Learn, Go Forth to Serve

奉仕しよう みんなの
人生を豊かにするために

No.2827　2021.11.1

謹んでご冥福をお祈りいたします

故　徳野与志一 会員
10月25日ご逝去（享年67歳）

2019～2020　金沢東RC会長

府県物産展にまいりました。生徒たちがバイヤーとして
仕入れた選りすぐりの商品が並べられ、長らく旅行を禁
じられていた我々の心をくすぐります。最初の沖縄・九
州エリアでは竹松前広報委員長が女子高生から突然声
をかけられました。なんと白山RCから米国に留学して
いた生徒さんでした。偶然の再会にお二人ともとても嬉
しそうでした。
　小池田直前会長は全ブロックでお勧めの商品を購入
し、抽選でも2等を引き当てていました。
　その後中本校長と偶然いらしていた徳田教育長と少
し歓談をさせていただきました。中本校長からは昨年
実施できなかったことで今年の3年生しかこの文化祭
を知らないため、仕組みを伝承できて良かったとのお
話や、トランシーバーは金沢大学病院まで電波が届くと
のことで、今回のような文化祭に大活躍しているとおっ
しゃっていただきました。また来月には120周年記念行
事が開催されるとのことで、そこでも使わせていただく
との言葉をいただきました。
　最後に私は生徒が制作に携わったという加賀棒茶ハ
ンドジェルを、小池田直前会長と竹松前広報委員長は
「金商どらやき」を購入して、3人とも両手にたくさんの
袋を抱えてニコニコしながら帰ってまいりました。
　コロナがあけて、このような活気ある催しがこれか
ら増えていけばと思っています。
� （記　会報委員長：池田佳子）

　10月17日、昨年に贈呈し、先日感謝状をいただいた
トランシーバーがどのように使われているかの確認とい
うことで、石川県立金沢商業高校の「金商デパート」を
小池田直前会長、竹松前広報委員長とともに訪問して
きました。
　昨年はコロナ禍で開催されず、今年も開催が危ぶま
れましたが、入場者を生徒の保護者等学校関係者に限
り開催されました。
　最初に入って感激したことは、数年ぶりに聞く学生た
ちの元気な声です。建物いっぱいに活気ある声が響き
わたっていました。まず3年生が開催している全国都道
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金商デパート訪問



真実かどうか
みんなに公平か
好意と友情を深めるか
みんなのためになるかどうか

1.
2.
3.
4.

四つのテスト
言行はこれに照らしてから 奉仕しよう みんなの

人生を豊かにするために

ホームページは
コチラ！

Facebookは
コチラ！

■ ニコニコBox（敬称略）
山本…昨日、新雪をかぶった白山と立山が同時に綺麗に見

えました。金沢のこの地に暮らす喜びを感じてニコ
ニコと。髙口さん、本日の卓話をよろしく頼みます。
ありがとうございます。

若林…ありがとうございます。33ヵ年皆出席顕彰をいただ
きました。さらに40年を目指してご交情のほどよろ
しくお願いいたします。

横山…皆様にご支援いただき4年が過ぎました。ありがと
うございました。引き続きよろしくお願いいたします。

為廣…先週、山本会長、木藤委員長と金沢商業高校のイン
ターアクト部を訪問しました。学生さんのパワーを
懐かしく感じ、楽しいひと時をいただきました。

鍋谷…23日（土）、米山奨学生の研修会で和倉温泉「加賀
屋」へ翁欣羽さんと一緒に出席しました。加賀屋若
女将の「加賀屋流おもてなし」の講演と、美味しい食
事と温泉を堪能することができました！

野村…先週、ご案内させていただいたスペシャルプランで
すが、たくさんのお申し込みをいただき、誠にありが
とうございます。その中で一部、訂正および加筆が
ありましたので、改めて本日、お配りさせていただき
ました。なお、中には申込書を同封させていただき
ました。店頭での受付はかなり混雑しておりますが、
皆様におかれましては必要事項をご記入の上、FAX
いただければ速やかに手配し、ご回答させていただ
きます。どうぞよろしくお願いいたします。

外山…結婚記念日のお祝をいただきまして、ありがとうご
ざいます。14回目の記念日です。これからも互いを
尊重し、幸せな家庭にしていきます。

　合計　669,100円　

❖  10 月 25 日（月）例会報告 ❖

■出席率報告
10月11日� 62 ／ 101　ホームクラブ　61.39％
10月� 4日� ―／101　補正出席率　　―％
　　　　　　　　　　　　　�������（出席免除会員3名）

〈 例会メニュー 〉
11/1� 〈和食〉秋の味覚 栗ごはん弁当
11/8� 〈中華〉中国古典料理弁当 《10F》
11/15�〈洋食〉晩秋にぎわい弁当
11/22�〈和食〉五目御飯で晩秋弁当
11/29�〈中華〉四川家郷味弁当（家庭の味）

コロナ感染予防のため、例会にはマスク着用で
ご出席願います。

◆ロータリー・リーダーシップ研究会（RLI）

日　時：11月7日（日）　9：30～ 16：30（Zoom参加）

会　費：1,000円（クラブ負担）

出席予定者：松本浩平、藤弥、大島淳光

◆グリーン会ゴルフコンペ

日　時：11月13日（土）　8：00スタート

場　所：片山津GC「加賀コース」

2022年「金沢8RC新年合同例会」は新型コロナ
感染状況を鑑み、中止となりました。

❖  11 月 1 日（月）例会 ❖

■ソング
“君が代”
“奉仕の理想”

■本日の卓話
11月� 1日�� タマダ㈱代表取締役社長

� � 玉
たま

田
だ

善
よし

久
ひさ

氏（金沢東RC）
� � 「エネルギー転換期におけるタンク製造業」

■例会卓話予定
11月� 8日�� 富士フイルムビジネスイノベーションジャパン㈱北陸支社長

� � 吉
よし

岡
おか

東
とう

吾
ご

氏（金沢東RC）
� � 「ブランドチェンジ！変えないこと」
11月15日� � 石川テレビ放送㈱代表取締役社長

� � 林
はやし

 寛
ひろ

子
こ

氏（金沢東RC）
� � 「聞きかじり心理学＆アート」
11月22日�� ㈱髙屋設計環境デザインルーム代表取締役

� � 髙
たか

屋
や

利
とし

行
ゆき

氏
� � 「カーボンニュートラルに向けて
� 『補助金活用による省エネ型リノベーション』」
11月29日�� 三谷産業㈱代表取締役社長

� � 三
み

谷
たに

忠
ただ

照
てる

氏
� � 「未定」
12月� 6日�� 参議院議員

� � 宮
みや

本
もと

周
しゅうじ

司氏（能美RC）
� � 「未定」
12月13日�� 年忘れ例会
12月20日�� ㈱ビーイングホールディングス代表取締役

� � 喜
き

多
た

甚
しげ

一
かず

氏
� � 「未定」
12月27日�� 休会

11月はロータリー財団月間です


